

Le Journal des Pouparous

De nouvelles photos de votre enfant sont à présent disponibles sur votre espace famille.

Les p'tites actu

Nous souhaitons la BIENVENUE à Arya, Lily-Kareena, Gianni, Emma, Tennessee, Valentine, Mencia et James

Une très bonne continuation à Jean, Ilan, Aron, Mahefa et Gabin

BIENVENUE à **Manon**, notre nouvelle apprentie en alternance pendant 1 an en vue de l'obtention du CAP Accompagnante Educative de la Petite Enfance.

Nous retrouverons bientôt **Cynthia**, qui est depuis peu maman d'un petit garçon nommé Maylone... Toutes nos félicitations !

Questions sécurité, organisation, respect du règlement de fonctionnement de la microcrèche :

Les arrivées le matin se font avant 9h, les arrivées à la mi-journée se font entre 12h55 et 13h05, les départs le soir à 18h30 au plus tard.

Avertir de tout changement d'heure d'arrivée ou de départ si exceptionnellement vous rencontrez un imprévu.

Toute une organisation interne dépend de cela et la sécurité du groupe d'enfants également.

Question pratique :

Penser à apporter des chaussons (élastiqués à la cheville c'est top !) ou bien des chaussettes antidérapantes dès l'acquisition de la marche.

Ramener des affaires de recharge dans le casier de votre enfant, bonne taille, bonne saison.

Penser à rapporter les vêtements prêtés par la crèche.

PROJET EDUCATIF

Afin de donner toujours plus de repères sécurisants aux enfants, les plus grands ont eux-mêmes choisi et décoré un symbole que vous retrouverez sur son casier et qui est à nouveau affiché au-dessus de son lit et sur sa corbeille en salle de change.

C'est aussi pour encourager l'enfant à être autonome que des changements de casiers ont été réalisés dans le hall. Les plus grands accèdent ainsi à leurs affaires en occupant les casiers bas situés.

NOUVEAUTES

Toute l'équipe est fière d'avoir initié depuis la rentrée des ateliers de relaxation avec l'approche Snoezelen pour apporter aux enfants un moment d'éveil sensoriel, calme et apaisant. Un réel succès ! Les enfants adorent, plaisir partagé avec les professionnelles de la petite enfance !

Le Kamishibai, petit théâtre en bois est aussi un atelier détente où l'on écoute et l'on regarde des histoires, une scène après l'autre. Le choix judicieux des histoires permet de découvrir beaucoup de thèmes comme la gestion des émotions, le partage, l'entraide... tout en enrichissant le vocabulaire de l'enfant.



Depuis le dernier journal des Pouparous, quelques bougies ont été soufflées !!! :

Rosie, 2 ans
Şanae, 2 ans
Sélène, 1 an
Jules, 1 an
Augustin, 2 ans
Carmen, 2 ans

THEME DU MOMENT

L'implication, la créativité, l'organisation de toute l'équipe et la participation des enfants promettent une jolie décoration que vous pouvez admirer dans le hall d'entrée de la structure



Toute la semaine du 28 octobre sera à l'effigie d'Halloween. Les enfants peuvent apporter leur déguisement ou arriver déjà déguisés.

Dans le cadre de la formation continue, Alex-Anne a pu participer à une journée sur le thème de la Gestion des émotions et des comportements dits « agressifs » chez le jeune enfant, avec partage en équipe et deux thèmes de prévention affichés dans le hall sur la morsure et la peur de l'enfant à différents âges ; à titre d'information pour les familles.